

日本共産党杉並区議会議員

くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2023. 12. 7 NO. 393

連絡先 荻窪5-15-19-704

☎ 080-5531-8236

区議会控室 ☎ 3312-2111 (内) 2319



↑ ホームページ

申請は
お済みですか？
(12月末まで)

「中小企業光熱費高騰緊急対策助成金」申請期限迫る 最大15万円の光熱費を助成

10月1日から実施されている「杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金」の申請期限が12月31日に迫ってきました。

日本共産党杉並区議団が、区内事業者への物価高騰対策として、区長への申し入れや議会質疑で求め、岸本区政のもとで実現した制度です。

助成対象は4月～9月の電気・ガス料金



本事業は物価高騰、エネルギー価格の高騰で負担が増加している区内の中小業者を支援する杉並区独自の事業で、2023年4月から9月までの電気料金とガス料金の一部を杉並区が助成する制度です。区内の事業者が助成対象で、個人経営の方も対象となります。(詳細な条件については特設サイト等を参照してください)

助成金額は、本年4月から9月までの6カ月間に支払った電気・ガス料金の合計額によって変わりますが、自宅と事業所が同一の場合は最大で7万5000円、事業所のみ、もしくは自宅兼事業所の他にも事業所がある場合は、最大で15万円の助成を受けることができます。

杉並区としても助成金特設サイトや、専門のコールセンターの設置、郵送とオンラインどちらでも申請を可能にするなど、本事業に力を入れていきます。

まだ申請がお済みでない方は、ぜひご利用ください。

杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金

コールセンター

0120-270-094

受付時間：平日 8:30～17:15

(土日、祝日及び年末年始(12月29日から1月3日まで)は除く)

杉並区中小企業光熱費高騰
緊急対策助成金特設サイト

金額シミュレーションやオンライン申請、
申請書のダウンロードはコチラから →



申請締め切り

2023年12月31日(日)

(郵送の場合は12月31日消印有効)

お困りごと・ご相談は、お気軽に上記連絡先まで、お電話ください

第4回定例会 一般質問

児童館の存続、サードプレイスの確保を求める

第4回定例会一般質問で、党区議団の小池めぐみ議員は、児童館・子どもの居場所について、区の認識を質しました。

岸本区政で児童館全館廃止方針ストップ

前区政のもと、住民や子どもたちの意見は無視され、区立施設の転用や廃止が強行されてきました。岸本区政に変わり、施設の今後については計画策定のプロセスを見直すことが表明され、児童館の全館廃止方針についても事実上ストップという方針転換がはかられたことは重要です。

来年度 基本方針で方向性を明らかに

小池議員は、児童館が地域社会にあり続けることの大切さを訴えるとともに、すでに児童館が廃止された地域については、住民から丁寧な現状や要望の聞き取りを行い、既存施設の暫定的な利用、空き家活用、アウトリーチ型による居場所活動も含め、0歳から18歳までの子どものサードプレイスの確保を求めました。

区は「地域の方々の意見を、意見交換会などで丁寧に聴取する。意見交換会は実施しない地域でも、地域の方々の求めがある場合は、別途意見交換する場を工夫して設定する」「来年度策定予定の基本方針のなかで、子どもの居場所の今後の方向性を明らかにする。現時点では暫定的な居場所の整備等は考えてないが、アウトリーチ型、既存の施設や空き家活用の視点は、検討の際の参考とする」との認識を示しました。

田中ゆうたろう議員が暴言 「犬っころ」と共産党区議団を侮辱 品位に欠ける態度に抗議

11月21日の杉並区議会本会議において、田中ゆうたろう議員（杉並をセンタク致し候）が、日本共産党杉並区議団に向かって「犬っころ」等と暴言を吐きかけました。

公党や所属議員を動物に例えて揶揄することは、議会の品位を汚すもので、到底許されることではありません。党区議団は強く抗議するとともに、真摯に反省し謝罪することを求める抗議文書を本人宛に送付しました。



↑送付した抗議文

田中議員は、これまでも事実誤認の発言や個人を貶める発言、傍聴者に対し「黙れ」などと恫喝する発言を繰り返しています。

こうした言動に対し、杉並区議会としてただしていくことが求められていますが、田中議員を事実上擁護する議員が一部にあり、全体の動きになっていないことは憂うべき事態です。党区議団は、引き続き、良識ある議会の改善のために力を尽くします。

12月に入り、寒さが一段と身に染みるようになりました。

区議会第4回定例会は6日に閉会しました。議会中は、どうしても身体を動かす

ことが少なくなり、運動不足解消も兼ねて、区役所へは自転車でも兼ねて、区役所へは自転車でも兼ねて、徒歩で通うことにしました。荻窪の自宅から片道20分強。青梅街道の黄色に色づいたイチョウ並木を眺めながらの通勤。体調も良く、しばらく続けたいと思います。



青梅街道のイチョウ